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Abstract (en)
Drier for tanned hides consists of multiple work tables containing condensers linked through vacuum valves (2) to a chamber (3) with at least
one condensate outlet (4) and a cyclone (5) which is connected in turn to filter and vacuum pump groups. The chamber has inner partitions with
condenser tubes supported by vapour guides. These have the effect of cooling the vapours, converting them into water which is discharged
automatically through the condensate outlets (4). The vapours which penetrate through the vacuum valves impinge on an inner partition and lose
speed as they are converted into water, while any residual vapour is condensed by the tubes which have cold water passing through them, with the
cyclone dealing with any remaining vapours and solid particles.

Abstract (fr)
Dans une installation pour le séchage sous vide des peaux tannées, on prévoit une première condensation au moyen de condenseurs (1) reliés aux
plans de travail, munis de vannes à vide (2) qui les a relient à une cuve (3) munie, sur son fond, de décharges des liquides condensés (4) et, dans
sa partie supérieure, d'un cyclone (5) qui envoie les vapeurs résiduelles à un groupe filtrant (6) qui, à son tour, est relié à un groupe de pompes à
vide à palettes (7), cependant qu'il est prévu, à l'intérieur de la cuve (3), et séparés par une paroi froide (8), des tubes condenseurs (9) parcourus
par de l'eau qui entre par le tube (10) et sort par le tube (11), avec pour effet de condenser les vapeurs à une température très basse, d'environ 20°,
en obtenant de cette façon un résultat nettement supérieur à celui des installations utilisées jusqu'à présent et avec des coûts nettement inférieurs.
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